

AVIS DE SOUTENANCE DE THÈSE

Madame Reem HAMIEH

Candidate au Doctorat de Sciences de gestion, de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour

Soutiendra publiquement sa thèse intitulée : Concurrence, stabilité et efficience productive des banques dans la région MENA .

Dirigée par Monsieur JACQUES JAUSSAUD et SAM DZEVER

le 6 décembre 2024 à 13h00

Lieu : Ecole Doctorale Sciences Sociales et Humanités, Avenue du Doyen Poplawski, 64000 Pau Salle : des thèses

Composition du jury:

M. JACQUES JAUSSAUD, Professeur des universités	Université de Pau et des Pays de l'Adour	Directeur de thèse
M. SAM DZEVER, Professeur des universités	IMT Business School	Co-directeur de thèse
Mme Sophie NIVOIX, Professeur des universités	Université de Poitiers	Rapporteure
M. JOHANNES SCHAAPER, Maître de conférences HDR	IAE Bordeaux	Rapporteur
M. SERGE REY, Professeur des universités	Université de Pau et des Pays de l'Adour	Examinateur
Mme Zoubeyda MAHAMADOU, Maître de conférences HDR	ISTEC Business School Paris	Examinatrice



AVIS DE SOUTENANCE DE THÈSE de Madame Reem HAMIEH

Mots-clés: stabilité, région MENA, concurrence, efficience productive

Résumé:

L'objectif central de la thèse sera de montrer précisément pourquoi la concurrence bancaire n'entraine pas nécessairement une amélioration de l'efficience et une stabilité bancaire et de les vérifier empiriquement. A la lumière des développement précédents, ce projet de thèse vise deux objectifs complémentaires. Le premier objectif consiste à analyser les répercussions de la concurrence sur la stabilité/fragilité des banques opérantes dans la région MENA. Le second objectif cherche à déterminer le niveau d'efficience des banques et son évolution dans un environnement concurrentiel afin de déterminer l'impact de celui-ci sur l'efficience bancaire. En conséquence, nous chercherons à évaluer les incidences potentilles pour la stabilité et le niveau d'efficience d'une accentuation de la concurrence au sein du secteur bancaire dans la région MENA. La particularité de notre étude tient à sa nouveauté car elle permettra de fournir des preuves empiriques des effets de la concurrence sur la stabilité et l'efficience des banques opérantes dans la région MENA. De ce fait, nous émettons la problématique suivante : Problématique : « Quel est l'impact de la concurrence bancaire sur la stabilité et l'efficience des banques opérantes dans la région MENA? »